
El Inquisidor:  

Preocupa a campesinos la actualización de documentos para pozos profundos.  

Que ya se prepara en Acámbaro la integración del Comité de Ética.  

Negativos para los campesinos, los efectos de la sequía en Guanajuato. Alcaldes 

firman convenio de protección a favor de la Mariposa “Monarca”. 

 

HOLA MIS AMIGOS.- La pandemia del COVID-19 fue un acto de bioterrorismo, ooorale!!!. Así lo 

denunció el Dr. Alejandro Díaz, un mexicano quien es especialista en inmunología y alergias. Asistió a 

Bruselas, Bélgica, a un Congreso Internacional sobre el Sars-Cov-2 que engendra la familia de los 

coronavirus, entre ellos, el virus chino de Wuhan. El evento tuvo lugar del 2 al 4 de mayo pasado y el 

día 3 fue el más importante, en donde se reveló –ante 30 científicos, abogados y especialistas en el tema-, 

que el virus data del 2003 con el citado Sars-Cov-2, pero que el de Wuhan, China, fue creado con base 

en la ingeniería genética y esparcido por el mundo para causar el mayor daño posible a la población. Es 

un patógeno inducido que adquiere la dimensión de un arma bacteriológica, de ahí su referencia al 

bioterrorismo. Es algo que sin duda, ya se sabía y que decenas de médicos y políticos negaron a nivel 

mundial, es más, hasta apoyaron el plan malévolo que inició en enero de 2020 y ‘concluyó’, 

aparentemente, el 5 de mayo de 2023. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de 

nuestros políticazos marca diablo, esos que enajenados por el mal ejercicio del “poder”, mal creen que 

la función pública es un acto privado para usar el dinero del pueblo a su antojo y sin rendir cuentas a 

nadie, gachos!!!: 

1.- Preocupa a campesinos la actualización de documentos para pozos profundos.- Rafael Castillo 

Bermúdez, representante de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en el Estado, comentó que 

en marzo venció el plazo para regularizar los pozos profundos en todo Guanajuato. Los que 

cumplieron con la exigencia, sólo hicieron un trámite de actualización de documentos, pero los que no, 

tienen problemas. Y es que la Federación proporciona 1 mil 500 millones de pesos anuales para el 

apoyo a la llamada “cuota energética” de los usuarios, pero si no regularizaron las cisternas, entonces 

ya no recibirán la ayuda. En la entidad guanajuatense se tienen poco más de 15 mil pozos profundos y 1 

mil de éstos, literalmente, “se desconoce su estatus”. Es más, un promedio de 7 mil no se habían 

actualizado y es aquí en donde surge la preocupación porque ya no están vigentes y no recibirán el 

apoyo federal. Ante un escenario de que no se sabe cuántos pozos hay regularizados, es de esperar la 

ayuda del mismo Gobierno federal, si bien dice que está atento a lo que sucede en el campo, lo mismo 

que de las instancias estatales. ¿Lo harán ante la denuncia de los campesinos?. Ojalá!.  

 

Los pozos profundos requieren de limpieza y mantenimiento continuos 

2.- Que ya se prepara en Acámbaro la integración del Comité de Ética.- Luego de que el Congreso de 

Guanajuato exhortara a 43 de los 46 municipios a integrar los Comités de Ética –sólo lo tienen León, 

Tierra Blanca y Xichú-, el Gobierno de Acámbaro de Claudia “La Pollita” Silva ya trabaja en el 



asunto. Ya se hizo la capacitación a los “servidores” públicos y ahora habrá de conformarse el Comité 

que dispone de los valores de ética y moral, entre otros rubros. Los Comités son urgentes y necesarios y 

para los 46 municipios del Estado, el programa que los sustenta ayuda a la práctica de conductas 

adecuadas en el desempeño de la función pública. Por ello, el diputado Jorge Ortíz, perteneciente a la 

Fracción Parlamentaria del PAN en el Congreso del Estado, formuló el exhorto para conformar dichos 

Comités, esperando que todos dispongan de tan importante instancia en beneficio de la sociedad. Esta 

última, tendrá una mayor confianza en sus autoridades, sabiendo que hay ética y moral. ¿Será?.   

 

Es necesaria la capacitación a los funcionarios públicos para integrar los Comités de Ética 

3.- Negativos para los campesinos, los efectos de la sequía en Guanajuato.- En los últimos meses y 

debido a la sequía, se informó a la prensa que hay 33 mil hectáreas afectadas. De esta cifra, sólo la 

mitad recibe apoyo gubernamental. La Secretaría de Desarrollo Agroalimentario y Rural (SDAyR) 

tiene el reporte de las hectáreas de temporal afectadas, pero resalta que sólo 16 mil cumplen con los 

requisitos para que los campesinos reciban el seguro catastrófico que tiene una bolsa de 20 millones de 

pesos. En Irapuato y Jerécuaro por ejemplo, se abrieron ventanillas para recibir las solicitudes y a nivel 

estatal, habría apoyo para más de 9 mil campesinos que sembraron maíz con pérdidas en sus cosechas. 

Para poder recibir este seguro hay que comprobar una pérdida de más del 75% de lo sembrado. Paulo 

Bañuelos Rosales, titular de la SDAyR, señaló a la prensa que tomarán entre 2 y 3 hectáreas afectadas 

como referencia para apoyar a los agricultores, lo que éstos confían en que así sea y puedan enfrentar 

mejor la sequía. Ya veremos.  

 

La sequía no sólo afecta al país sino a regiones importantes del Estado de Guanajuato 

4.- Alcaldes firman convenio de protección a favor de la Mariposa “Monarca”.- En la Sierra de Los 

Agustinos, en la parte que corresponde al municipio de Jerécuaro, un total de 25 alcaldes de la entidad 

federativa firmaron un convenio para la protección de la Mariposa “Monarca” en su ruta migratoria, 

misma que incluye a la región del bajío. Y es que el lepidóptero, cada año, “viene” y “va” desde Canadá 

hasta Michoacán y viceversa. En Michoacán, los Santuarios de la “Monarca” están localizados en el 

municipio de Angangueo y admirar a la Mariposa es todo un espectáculo de la naturaleza. A la reunión 

asistió personal de la Secretaría del Medio Ambiente, lo que conlleva un interés especial del Gobierno 

del Estado por ayudar a la protección de la Mariposa que es además un factor de promoción turística y 

cultural. La ruta migratoria del lepidóptero ha sido monitoreada por lo menos en los últimos diez años 

en los municipios del Estado de Guanajuato, figurando entre otros, los de León, Celaya, Tarimoro, 

Acámbaro y Jerécuaro. De los 25 alcaldes es de esperar que cumplan al ciento por ciento con el 



contenido del convenio y no lo abandonen como ocurre con otros que tras la firma, casi nunca más son 

revisados. El interesante documento ya está en vigor.   

 

La firma del convenio para proteger a la “Monarca”, incluye a 25 municipios del Estado 

Para concluir con la pandemia como un acto de bioterrorismo como lo reveló el Dr. Alejandro Díaz, 

especialista en inmunología, es de comentar que el virus chino de Wuhan es parte de un plan para 

disminuir la población en el planeta, pero también para tratar de instaurar un nuevo orden económico 

internacional. Las vacunas incluso, son parte de esa idea, mismas que se hicieron en un tiempo récord y 

cuya eficacia deja mucho qué desear. Y así, en la combinación del virus ‘artificial’ y las vacunas 

ineficaces, es que los habitantes del planeta Tierra se vieron infectados por millones y por millones 

también murieron. Hoy en día, pese a la declaratoria de que la pandemia concluyó, los efectos siguen 

vigentes: las personas padecen problemas circulatorios y cardiovasculares, enfermedades 

dermatológicas y hasta problemas cerebrales, detalla el especialista Alejandro Díaz. Los continentes 

más afectados fueron Europa y América en donde hay una población adulta y el menos perjudicado, 

con habitantes jóvenes, fue el de África. Lo que vivimos finalmente con la pandemia en los últimos tres 

años es el resultado de mentes diabólicas, inscritas en una élite que busca controlar al hombre en el 

planeta. Aguas!!!. Qué barbaridad!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta 

la próxima. Saludos. 

 

 

 

  

 

 


